

EN VIVO

RICARDO ROA SE QUEDA EN ECOPETROL. JUNTA DIRECTIVA RESPALDA SU PRESIDENCIA

Por La Silla Vacía Hace 5 horas



A través de un comunicado, la junta directiva de Ecopetrol definió que Ricardo Roa seguirá asumiendo su cargo como presidente de la empresa más grande del país. También, respaldaron su "gestión técnica, administrativa y operativa en el marco de la estrategia 2040 de Ecopetrol, "Energía que Transforma", dice el comunicado.

La declaración llega tras una junta extraordinaria de la empresa por la apertura de la investigación formal a Roa y al presidente Gustavo Petro, entre otros, por las supuestas irregularidades en la campaña de 2022, en la que Roa fue el gerente.

Esta mañana, Roa aseguró que se irá de Ecopetrol si el caso manchaba a la compañía. "Si hubiera una investigación, unos cargos que afecten la compañía yo revisaría la posibilidad de mantenerme o no en el cargo", dijo ante la prensa a la entrada de la Casa de Nariño.

La decisión de la junta actual de Ecopetrol demuestra un espaldarazo a Ricardo Roa, algo que era previsible desde que en marzo varios perfiles cercanos al presidente Petro entraron a ese órgano.

El papel de Roa en la campaña. Como gerente de esa campaña, Roa debe responder por todos los líos de financiación que tiene por la plata no reportada en la primera y segunda vuelta presidencial. Como los 500 millones de pesos que donó Fecode y los 121 millones que donó la Unión Sindical Obrera (USO) en primera vuelta y los otros 379 millones en segunda.

También está un préstamo del Polo Democrático por 500 millones; 530 millones de la Colombia Humana en segunda vuelta; los más de \$1.000 millones en el pago de testigos electorales y la omisión de pagos a empresas por gastos de la campaña.

Además, Roa no dejó que la tesorera de la campaña manejara la plata. Como contó La Silla Vacía en esta nota, Lucy Aydeé Mogollón Alfonso, la tesorera de la campaña, declaró que nunca manejó la plata de la campaña. Lo hacían, según su relato, Roa, su cuñado y el primo de su cuñado.

Entonces, ¿qué pasará con Ricardo Roa? Además de imponer una sanción económica, que es lo que puede hacer el CNE en el marco de la investigación, ese tribunal también puede enviar lo que encuentre a la Fiscalía para que continúe una investigación penal en contra de Roa. El CNE tiene hasta junio de 2025 para tomar una decisión.

El debate jurídico. La Sala de Consulta Civil del Consejo de Estado determinó que el CNE era competente para imponer sanciones a la campaña y a Petro como candidato. Esa tesis abrió un debate jurídico entre abogados y constitucionalistas como Rodrigo Uprimny, quien la avala; o el exministro de Justicia, Yesid Reyes, quien la rebate.

Cuatro historias para entender el lío de la campaña Petro:

- [Las líneas de investigación por financiación ilegal de la campaña Petro.](#)
- [Las claves del pliego del CNE contra Petro candidato y su campaña.](#)
- [CNE contra Petro: empieza carrera contra prescripción y el "golpe de Estado".](#)
- [Ricardo Roja no dejó que la tesorera de la campaña Petro manejara la plata.](#)

Escuche el episodio de hoy de Huevos Revueltos con Política en el que hablamos de las implicaciones de la decisión.

Buscar ...

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- Duerma informado este 9 de octubre del 2024**
Hace 15 segundos
- Banco Mundial proyecta un crecimiento económico de 1,3% a 1,5%**
Hace 29 min
- Gabinete rodea a Petro. "Investigación de CNE busca bloquear reformas"**
Hace 1 hora
- Gabinete Petro despachará desde Cali durante la COP16**
Hace 2 horas
- Dispositivo de seguridad para la COP16, en un 96 por ciento**
Hace 2 horas
- Anulado gobernador, en contrarreloj de contratos de regalías en Putumayo**
Hace 3 horas

ETIQUETADO: CNE, Ecopetrol, Petro, Ricardo Roa

EN VIVO





EN VIVO

Sarabia y JEP definen ruta para ejecutar \$100 mil millones del Acuerdo de Paz

Hace 3 horas



EN VIVO

Reforma política: Congreso seguirá eligiendo a los magistrados del CNE

Hace 4 horas



EN VIVO

Almuerce con estas movidas de la mañana del 9 de octubre de 2024

Hace 6 horas



EN VIVO

Defendiendo a Petro en su caso, Cristo insiste en el Acuerdo Nacional

Hace 6 horas

LaSilla Vacía.



Sobre La Silla Vacía

- Quiénes Somos
- Nuestros servicios
- Preguntas frecuentes
- Política de privacidad

Secciones

- Historias
- En Vivo
- Opinión
- Detector de Mentiras
- Quién es quién
- Silla Amazonia
- Red de Expertos
- Silla Académica
- Podcasts

Hágase Super Amigo.

Seleccione su plan y apoye el periodismo independiente.

QUIERO UNIRME